

SÜDAMERIKA-INTEGRATIONSFEST

Ecuador, Kolumbien und Venezuela



Samstag, 21. Juni 2008

14.00 bis 00.00 Uhr

Verein KonaK Wien, Arthaberplatz 4, 1100 Wien

Eintritt Frei !

Nachmittag: **WORT**

14.00 Uhr Feierliche Eröffnung der Veranstaltung durch den Kulturbeirat des KonaK Wien Mag. Normann Lindner

- - -

Symposium: **Der südamerikanische Integrationsprozess am Beispiel von Ecuador, Kolumbien und Venezuela**

14.15 Uhr „Welchen Beitrag können wir für den Integrationsprozess in Lateinamerika leisten?“ (Dr. Christian Cwik)

15.00 Uhr „Integrationsprozesse in Lateinamerika zwischen ALCA, ALBA und der CAN“ (Mag. Martin Cemernek)

15.45 Uhr „Der Polo Democrático ein dritter Weg? Auswege aus der Konfliktsituation in Kolumbien“ (Dr. Miguel Gamboa)

16.30 Uhr „Sabotiert Kolumbien den Prozess der lateinamerikanischen Integration/ Union?“ (Carlos Troger)

17.15 Uhr „Ecuador und Peru – Neue Wege andiner Kooperation im 21. Jahrhundert (Dr. Uwe Plachetka)

Podiumsdiskussion



Abend: **BILD und WORT**

- 18.00 Uhr Feierliche Eröffnung der Photoausstellung „Die Brüderländer
Venezuela und Kolumbien zwischen Anden und Karibik - Ähnlich und
doch verschieden.“ durch den Photographen Subhash.
- 18.30 Uhr Dokumentarfilm des KonaK Wien „Revolutionäre Identitäten“ (Regie:
Carsten Rothballer)
- 19.30 Uhr Filmvorführung: „The Revolution will not be televised“ (featured by
Subhash)

Nacht: **MUSIK und TANZ**

- 21.00 Uhr **Fiesta de Paz** mit Live-Konzert der kolumbianischen Gruppe „El
Caribe“ sowie Kulinarischem aus Ecuador, Kolumbien und Venezuela
dazu DeeJayline mit den DeeJays Nico und Teyuna: Vallenato,
Reggaeton und Salsa Brava vom Feinsten sowie

Cocktail-Bar und vieles mehr ...



Wir freuen uns auf euer Kommen